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Nella notte un'intesa tra sindacati e Campidoglio 

«Il Comune stravolge 
l'accordo sugli orari» 
Bufera tra Comune e sindacati sugli orari degli uffici Cgil 
Cisl e Uil denunciano il testo della delibera come difforme 
dall'accordo raggiunto in sede di trattativa E proclamano 
l'agitazione. La Cisl chiede le dimissioni dell'assessore 
Fiorella Farinelli. Lei risponde «è un equivoco». Ma in sera
ta, riunione d'urgenza. E alla fine la delibera viene emen
data: i turni decisi con contrattazione ufficio per ufficio 
Poco garantiti per la Cgil anche i commessi di negozio 

M O M U M M M U J 

• Maretta in Campidoglio tra sin
dacali e assessore al Personale In 
ballo c'è l'acconto sul nuovi orari 
negli uffici e nelle circoscrizioni 
Cgil Osi e UH denunciano la s o 
stancale differenza tra II testo della 
delibera licenzialo In giunta giove
dì scorso e l'accordo agiato dopo 
due mesi di negoziati e ver* giorni 
dicorHuIlazkmi 

È la Osi In particolare ad alzaie 
le barricale II segretario romano 
enti locali Mulo Canina in marti 
naia, leti, è arrivato a chiedere le 
dimissioni dell'assessore Fiorella 
Farinelli £ inaccettabile • dice -
un soggetto contrattuale che si 
comporta cosi, sconvolgendo im
provvisamente l'asserto organizza
tivo, professionale e familiare dì 11 
ridia dipendenti Abbiamo la cate
goria In agitazione, nascono as
semblee spontanee nel luoghi di 
lavoro Organizzate da lavoratori 
che si sentono traditi dal sindaca
t a E come potrebbe essere diver
samente dal mornentoctte 1 accor

do è stalo disatteso> 
L assessore aveva inizialmente 

parlato di libera scelta del dipen
denti all'interno di due turni (un 
giorno di otto ore a rotazione e sa
bato di 4 ore oppure tre giorni di 
otto ore e sabato libero) Mariella 
delibera si legge che, per consenti
re l'apertura degli sportelli che ri
chiedono orari continuativi e pre
stazioni per tutu i giorni della setti
mana, gli unici a poter scegliere- il 
rumo con il sabato libero sarebbe
ro il Ceu, l'ufficio intuiti e I servizi 
demografici (cioè poco meno di 
mille persone in tutto) 

Per Pannelli si tratta di un «equi 
vocoi Ma Cgil Osi e Uil annuncia
no lo stato d'agitazione Anche li 
segretario generale della Cgil di 
Roma Fulvio Vento sostiene che 
sugli orar proprio non ci slamo «Si 
(a fatica - spiega -a far capire la dif
ferenza tra orano di servizio e ora
rio di lavoro Uno sportello o un 
negozio pud anche nmanere aper

to 24 ore di Illa ma questo non 
può e non deve comportare onen 
di lavoro Impossibili e imposti» 
Una critica, la sua che nguarda 
anche la modifica degli orari del 
commercio. 41 Comune - dice a 
questo proposito - ipotizza di tene
re aperti i negozi sette giorni su set
te senza introdurre alcun vincolo 
che consenta di osservare leggi e 
contratti, di godere iene e nposi» 
Insomma, bocciati dalla Cgil pro
prio i due assessori ex sindacalisti 
Pannelli e Claudio Mutelli' «A que
sto punto - è la conclusione di 
Vento - invitiamo sindaco e giunta 
ad una pausa di riflessione e di 
confronto sull'intera politica degli 
oran per cercare un punto di equi
librio trai diritti, tutti legittimi degli 
utenti e dei lavoratone 

Detto latto Nel pnmo pomeng 
gio il capo di Gabinetto del Campi
doglio Pietro Barrerà convoca d'ur 
genza le organizzazioni sindacali 
per affrontare la questione La riu
nione inizia alle sei del pomerig
gio Cinque ore a porte chiuse Bar
rerà Farinelli e 11 vicestndaco Tocci 
da un lato del tavolo, 1 tre segretari 
confederali Vento Afelio e Dorè 
dall'altra parte insieme ad una de
legazione di sindacalisti capitolini 
e degli enti locali Alla fine il lesto 
della delibera viene emendato Sa
ranno i dirigenti degli uffici a stabi
lire i turni sulla base delle richieste 
dei lavoratori e delle esigenze dei 
servizi, sulla base di una contratta
zione decentrata Lavenlìcasifara 
a giugno 

Giovane aggredito davanti alla discoteca «Pantheon club» 

«Non puoi ballare con lei» 
Studente pestato a sangue 
L'hanno picchiato di santa ragione solo perché aveva 
ballato in discoteca con una ragazza della loro comiti
va. Emanuele Lorìni. studente di 20 anni, è ricoverato in 
prognosi riservata all'ospedale San Giacomo per le feri
te riportate nel corso di una rissa scoppiata giovedì not
te davanti il locale -Pantheon club» di via del Pozzo, nel 
cuore della città. I carabinieri hanno ricostruito un som
mano identikit degli aggressori. 

• È stato aggredito all'uscita dal
ia discoteca, in via del Pozzo delle 
Cornacchie, a due passi dai Pan
theon, solo per aver scambialo 
qualche parola di troppo e ballato 
con delle ragazze conosciute qual
che ora prima Emanuele Uorlni, 
20 anni, e ricoverato In prognosi n-
servata al San Giacomo per le ferite 
riportate nel cono di una rissa 
scoppiata la notte scorsa davanti al 
•Pantheon duo

li ragazzo è cosciente, anche se 
non ricorda nulla e non vuote de
nunciare nessuno I carabinten 
della compagnia «Roma centro» 
che conducono le Indagini, stanno 
Interrogando alcuni giovani per 
cercare di ricostruire gli avveni
menti Per ora si conosce con cer
tezza solo l'orano della rissa, le 
2,30 di giovedì notte, perche nu
merose telefonate di cittadini ave

vano segnalato a quell'ora 11 «liti
gio» al centralino del «112» Ma 
quando I Arma è arrivata sul posto 
la gente che era vicino al locale 
non c'era più In terra e era invece 
Emanuele Lionni che perdeva san
gue da un orecchio e aveva nume
rose contusioni sul volto e sul tora
ce Secondo i medici che lo hanno 
soccorso il giovane ha nportato 
una sospetta frattura della scatola 
cranica, più abrasioni e contusioni 
varie 

Emanuele, che non ha prece-
dent, è uno studente della «buona 
borghesia romana» L altra sera era 
andato insieme a un amico alla di 
scoteca «Pantheon club" Nel loca
le - avrebbe raccontato ai carabi 
nlen l'amico che vuole restare ano
nimo avevano conosciuto e fer 
malo -due belle ragazze dall'aspet
to molto elegante» con le quali si 

sarebbero intrattenuti a chiacchie
rare Ma te due ragazze non erano 
sole erano le uniche donne di una 
comitiva maschile Otto ragazzi in 
tutto, che sarebbero andati su tutte 
le Iurte non appena avrebbero vi
sto le «loro donne* ballare con 1 
due sconosciti Con un fare mi
naccioso il gruppo avrebbe allora 
Interrotto le danze e infunato al 
due giovani, dopo averli spintonati 
più volte di >non importunare più 
le toro donne» Ma una volta fuori 
dalla discoteca Emanuele Lionni e 
I amico si sono accorti di essere se
guiti -Dopo aver percorso qualche 
cenunaio di metri dal locale - ha 
raccontato I amico abbiamo visto 
che gli stessi ragazzi che ci aveva
no minacciato in discoteca erano 
dietro di noi Capilo il pericolo, ab
biamo iniziato a correre Ma siamo 
siati raggiunti lo, perù sono riusci
to a divincolarmi e a (uggire Ema
nuele Invece è stato letteralmente 
accerchialo e scaraventato a terra 
Tutu insieme lo hanno pestato a 
sangue Sono fuggiti quando han
no sentito le sirene del carabinieri» 

A chiamare il .112" è stato lo 
stesso gestore del locale Agli inve
stigatori i chenu del «Pantheon 
duine I amico di Emanuele avreb
bero fornito un sommarlo idennkit 
degli aggresson ragazzi vestiti nor 
malmente. senza segni particolari 
di riconoscimento 
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1500 miliardi per 260 Comuni 

Regione Lazio: entro marzo 
pronti i sessanta bandi 
per i progetti comunitari 

NOSTRO SERVIZIO 

• Sviluppo delle zone rurali e n-
conversione delle aree in declino 
ìndus&iale recepiti i due program
mi comunitari noti anche come 
•obiettivo 5b» e «obiettivo 2». len 
mattina la Regione Lazio ha deci
so di istituire urlici speciali negli as
sessorati, e una task force per fare 
in modo che entro il 30 Marzo sia
no elaborati 1 sessanta bandi che 
permetteranno ai comuni di pre
sentare 1 progetti 

•L intento-ha detto I assessore 
al bilancio Angiolo Marroni - è 
quello di accelerare i tempi per 
giungere al pio presto all' utilizza
zione dei fondi» I progetti riguar
dano 260 comuni e saranno seguiti 
da otto assessorati (programma
zione bilancio, industria, ambien
te tunsmo cultura lavoro e agli-
coltura). mentre i (ondi prevfetl 
(nulle miliardi per I* obiettivo 5b 
da utilizzare in 6 anni e 500 per I' 
obiettivo 2 biennale) saranno fi
nanziali per il 40 per cento dall 
Unione Europea e per il restante 60 
dallo stato, dalla regione e da pn-
vati Per quanto riguarda i bandi, 
Marroni ha aggiunto che «saranno 
elaborati con la collaborazione 
delle forze sociali, creando una gri
glia selettiva per evitare di essere 
sommersi di richieste da chi non 
pud accedere al finanziamenti» 11 
presidente della Giunta Arturo 
Osn ha Inoltre ricordala che «tulli i 
progetti previsti dal programma 
comunitario, saranno sottoposta al
la verifica della compatibilità am
bientale Per accelerare ì tempi ver

rà costituita una task force «per 
coordinare i lavori - ha detto Mar
roni - e dare informazioni tempe
stive agli interessati" f progetti co
munitari riguarderanno ambiente, 
Industria e agricoltura ma parte dei 
fondi sarà destinata anche alla cul
tura ed al turismo «settori impor
tanti - ha detto l'assessore alla cul
tura, Gianfranco Scluetroma - an
che per la creazione di nuovi posti 
di lavoro» El assessore all'urbani
stica, Lionello Cosentino, ha ag
giunto che «pur non esistendo un 
dato preciso sull occupazione, se
condo un analisi della Confindu
striali rapportoè di 28 nula posti di 
lavoro per mille miliardi di investi
mento. Per I obiettivo 5b i fondi 
saranno destinati all' agricoltura 
(350 miliardi), ali artigianato 
(220 miliardi) al turismo {115 mi
liardi) alla cultura (SI imbardi) 
all' ambiente (70 miliardi) ed alla 
formazione (ll5mllrardi) mentre 
10 miliardi riguardano le spese di 
attuazione e orientamento L' 
obiettivo 2 comprende invece am
biente (60 miliardi), piccole e me
die imprese (200 miliardi), nquall-
licazione del territorio (100 miliar
di) e valorizzazione delle nsorse 
umane (20 miliardi) Sull' appro
vazione dei programmi è polemico 
l'ex assessore al Bilancio Luca Da
nese «Si tratta di un alto formale -
ha detto - e la realtà è che la giunta 
sta cercando di farsi propaganda 
su un documento portato a termi 
ne da mesi" 

QUALE CAVIALE? 
E RUSSO 0 L'IRANIANO? 

IRAN RUSSIA_ Il caviale russo è quello più commercializzato, 
però negli ambienti di prestigio gli chef di fama ~" 
suggeriscono sempre il caviale iraniano. La prefe
renza è dovuta a ben quattro motivi- l'uniformità dell 

grana, la bUC- • '"^J,;. . J / 'rotondila del Mar Caspio 
croccante, la grana 
definita e non appiccicosa, i grani non sferici ma do-
decaednei Lo storione vive nelle acque profonde e 
calde della sponda iraniana Questo è a tutto vantag
gio dei pescatori iraniani, che stendono le loro reti a 
largo delle coste, in questo modo riescono a catturare 
le femmine prima che comincino il loro viaggio verso 
gli sbocchi dei fiumi, mentre i russi sono costretti ad 
aspettare l'arrivo degli storioni alla foce del Valga 
Il risultato è che le uova sono già mature, quindi più 
molli, e di conseguenza appaiono collose, mentre il 
caviale iraniano è croccante con grani ben evidenti 
ed uniformi C'è da aggiungere che nella tradizione 
iraniana lo storione arriva ai luoghi di raccolta vivo 
per il taglio cesareo, in questo modo sì riesce ad ave
re la massima freschezza, in quanto la lavorazione e 
la confezione avviene nello spazio di pochi minuti 

A CASA VOSTRA A 3 ORE DALL'ORDINE (ROMA CiTTA) 
ERCOLI: Via Montello, 26 (fronte RAI Via Asiago) Roma 

Distributore esclusivo per CAVIAL IMPORT a Roma e nel Lazio - Tel 06/3720243 
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